

「美郷町」20年の歩み 平成28年度～平成29年度

「湧水保全フォーラム全国大会 inみさと」を開催

平成28年7月1日、秋篠宮殿下（現在の秋篠宮皇嗣殿下）ご臨席のもと「湧水保全フォーラム全国大会 inみさと」が美郷町公民館で開催され、全国から集まった330人の方が参加しました。
また、翌日の7月2日には秋篠宮殿下が六郷地区のニテコ清水等をご視察されました。



日本スポーツマスターズ 2016 秋田大会が開催

日本スポーツマスターズ ターズ2016秋田大会が県内各会場で開催され、美郷町では自転車競技とバドミントン競技が行われました。

平成28年9月24日には高円宮妃殿下がご来町され、美郷町自転車競技場で行われていた自転車競技をご観戦されました。



東京2020オリンピック タイ・バドミントンナショナルチームの事前キャンプ地に決定

平成29年7月25日、東京2020オリンピックの事前キャンプ地を美郷町とする基本合意をタイ・バドミントン協会と締結しました。この日、松田町長はタイ王国を訪問し、タイ・バドミントン協会のパッタマー・リースワットラクル会長とともに合意書に調印しました。



「メモリアル婚姻届」の販売 「出生記念証」の交付を開始

人生の大きな節目の結婚やお子さんの出生が特別な思い出となるように、一生の記念に残る美郷町ならではのメモリアル婚姻届・出生記念証を製作しました。デザインは、絵本作家・イラストレーターで美郷大使の永田萌さんが手がけ、平成29年10月2日から販売および交付が始まっています。



美郷中学校・仙南小学校 大小島真木さんの壁画が完成

東京日本橋東ロータリークラブの活動の一環で、大小島真木さんが制作した美郷中学校の壁画（テーマ・水／写真上）が、平成28年11月に寄贈されました。それをきっかけに、大小島さんご協力のもと「五行思想」をテーマとした壁画プロジェクトがスタート。2作目の仙南小学校の壁画（テーマ・土／写真下）は平成29年9月に完成しました。



■写真提供… 大小島真木

五行思想とは、古代中国の自然哲学思想の一つで、全てのもは水・土・木・金・火の5種類の元素から成り立ち、互いに影響を与えながら変化し、循環するという考え方のことです。

タイ王国ノンタブリー県 第一初等教育局と「教育交流協定」を締結

平成30年2月6日、タイ王国ノンタブリー県第一初等教育局と「教育交流協定」を締結しました。

この協定の締結をきっかけに、双方の中学生による相互訪問交流が行われています。



「美郷町」20年の歩み 平成30年度～平成31年度・令和元年度

町にゆかりの2名に 美郷町産業大使を委嘱

平成30年8月2日、町内事業所と首都圏等の事業者との連携推進、企業経営および経済活動に関する助言をいただくため、ナガイレーベン株式会社代表取締役社長の澤登一郎さん（写真左）、株式会社龍角散代表取締役社長の藤井隆太さん（写真右）に美郷町産業大使を委嘱しました。



教育交流協定に基づく タイ王国との相互訪問交流を開始

平成30年8月15日から20日にかけて、美郷中学校の生徒など14人がタイ王国ノンタブリー県を訪れました。また、同月27日から31日にかけては、タイ王



国ノンタブリー県アニユラチャプラシットスクールの中学生など14人が来町し、それぞれの国の教育や文化などに触れ、交流を深めました。

千畑小学校・美郷町公民館・六郷小学校 大小島真木さんの壁画が完成

千畑小学校の壁画（テーマ：木／写真上）は平成30年9月に、美郷町公民館の壁画（テーマ：金／写真中）は令和元年5月に、六郷小学校の壁画（テーマ：火／写真下）は令和2年2月に完成しました。



■写真提供…
大小島真木

佐藤家蔵「飛翔館」がオープン

民間飛行家として活躍した佐藤章（1894～1921）の生家の蔵を美郷町宿泊交流館ワカス

敷地内に移築し、令和元年9月1日にオープンしました。大空を翔けた佐藤章の活躍に思いを馳せ、館名は「飛翔館」と名付けられました。



美郷町合併15周年記念式典を開催

令和元年11月2日、美郷町合併15周年記念式典が美郷町公民館で開催されました。当日は文化勲章を受章された美郷大使の佐々木毅さんをはじめ、町と連携・交流をする自治体や大学、企業の関係者など約200人が出席しました。

また同日、同会場で佐々木毅さんによる「令和時代を生きる」と題した記念講演が行われ、時代の変化に伴う美郷町および町民のあり方についてなどをご提言いただきました。

